
Von: Barbara Ostmeier <barbara.ostmeier@gmx.de> 
Datum: Fr., 3. Apr. 2020, 12:33 
An: martin.w.busch@t-online.de 
Betreff: Re: Corona und unser Sport 
 
Sehr geehrter Herr Busch! 
 
Ja, es sind wirklich schwere Zeiten und die Bewältigung der Corona-Krise stellt 
alle Menschen vor eine große Herausforderung. Letztendlich müssen wir 
medizinisch wie wirtschaftlich gut aus der Krise herauskommen. 
 
Ich darf Ihnen mitteilen, dass die Landesregierung in Schleswig-Holstein gestern 
auch einen Unterstützungsfonds für den Sport, seine Vereine und Verbände 
bewilligt hat. Die Rahmenbedingungen sind in enger Abstimmung mit dem 
Landessportverband und dem Innenministerium erarbeitet worden. Ich selber 
war intensiv daran beteiligt und bin sehr froh, dass unsere Koalitionspartner, 
den Fonds mitgetragen haben. Das war kein Selbstgänger. 
 
Wie Sie sich sicher vorstellen können, wird es keine pauschalen Leistungen 
geben. Es diejenigen Vereine/Verbände unterstützt, die im Kontext der Corona-
Krise in eine finanzielle Notlage geraten sind. Die Anträge werden 
voraussichtlich über das Innenministerium abgewickelt. Die entsprechende 
Förderrichtlinie erwarte ich in Kürze. 
 
Ich hoffe, Sie sind alle gesund und bleiben es auch. 
Beste Grüße 
Barbara Ostmeier  
 

mailto:barbara.ostmeier@gmx.de
mailto:martin.w.busch@t-online.de

